

Empresa líder en soluciones constructivas incorpora nuevos cielos modulares

La compañía Volcán, referente nacional en innovación y sostenibilidad en la construcción, junto a la francesa Saint-Gobain, anunciaron la incorporación al mercado chileno de nuevos cielos modulares y soluciones acústicas de alto rendimiento. Esta ampliación de la línea Ecophon responde a las demandas de sectores como oficinas, hospitales, establecimientos educacionales y edificios comerciales, combinando eficiencia acústica, diseño y sustentabilidad. Según Ricardo Fernández, gerente del área Técnica e Innovación de Volcán, destacan productos como las líneas Opta y la Hygienic, que permiten limpieza o lavado, caracterizándose por su bajo peso. "Quisimos reforzar la oferta disponible, enfocándonos en productos que combinan diseño innovador, eficiencia acústica y sostenibilidad", señaló. La estrategia contempla además el impulso del conocimiento técnico mediante laboratorios, estudios de caso y simposios especializados. "La alianza con Volcán ha sido desde un comienzo la oportunidad para crecer en el mercado chileno. De manera constante, buscamos proyectos en el corto plazo para distribuir soluciones de calidad e innovación que marquen la diferencia con lo actualmente disponible", sostuvo por su lado Stefanny Garzón, product manager de Saint-Gobain para Latinoamérica. Saint-Gobain es una multinacional que diseña, fabrica y distribuye materiales y servicios para la construcción.

